

# 親子・孫・水車 新見市立神代小学校

平成27年11月20日

## ～1人1人がのびのびと自分の思いを表現しよう～

ご来賓、地域の方々をお迎えして、去る15日（日）に学習発表会を行いました。

子どもたちの発表はいかがでしたか。誠に手前みそではありますが、高学年がお手本を示し、下級生があこがれとなっています。神代小学校の伝統がさらに確かなものになっているのを感じています。

子どもたちが育っている大きな要因は、「相手意識」が身についてきたことです。「話すとき」「書くとき」、相手にわかってもらいたいと思えば、言葉は自然と敬語になり、伝え方（主旨・構成・順序）も工夫が必要となります。と同時に相手の主張に真摯に耳を傾けます。こうした活動を積み重ねることによって、相手を大切にできる態度と、自分の思いが通じた時の喜び（感謝）が相乗的な効果を生み出していると考えています。

これからも本校では学習で身に付けた力を本物の力とするために、意図的計画的に場を設定してまいります。



1年 劇「ねずみのよめいり」



2年 狂言「附子（ぶす）」



3・4年  
落語劇「笑点」



5・6年 ミュージカル  
「あいと地球と競売人」

### 学び続ける教師 ～研修に真剣に取り組んでいます～

本校の研修テーマは「議論（熟議）のできる授業の構築を目指して」です。学級担任は教科を国語に絞って研究授業を行っています。

9月30日には、岡山県総合教育センター指導主事を招いて高瀬先生が公開授業を行いました。

今学期中に、三島先生と船越先生が、そして3学期には横内先生と藤原先生が研究授業を行います。

校内研修以外にも新見市内外の教員の指導力向上に資するために次のような実践発表と研究授業を行います。

伴って授業カットや下校時刻の変更などさせていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【11月26日（木）】  
学校図書館協議会中国大会の分科会での実践発表（藤原先生）

【12月 4日（金）】  
新見市教育研修所小学校教育研究部  
社会科部会主催

研究授業（5・6年社会「新しい日本へのあゆみ」：三島先生）

【12月11日（金）】  
岡山県教育庁義務教育課主催の理科  
ステップアップ研修会

研究授業（5・6年理科「発電と電気の利用」：船越先生）

12月の行事予定				
目 標	進んで働こう ○整理整頓 ○清掃活動			
	日	曜	行事の内容	給食
1	火		清潔調べ、委員会、業間マラソン	○
2	水		学び愛、業間マラソン	○
3	木		3・4年校外学習、眼科検診（1・4年）	○
4	金		いじめを考える週間（～10）、健康集会、3・4支会活動	○
5	土			
6	日			
7	月		児童朝会（紙芝居）、業間マラソン	○
8	火		なかよし集会、業間マラソン、代表委員会	○
9	水		校内マラソン大会	○
10	木		安全点検	○
11	金		1・2年こども園との交流	○
12	土			
13	日			
14	月		児童朝会、個人懇談	○
15	火		清潔調べ、個人懇談	○
16	水		個人懇談 大掃除週間	○
17	木		移動図書館	○
18	金		芸術観賞会	○
19	土			
20	日			
21	月			○
22	火		2学期終業式	○
23	水		天皇誕生日	
24	木		冬季休業日	
25	金			
26	土			
27	日			
28	月			
29	火			
30	水			
31	木			